

TRIUNFOS RESONANTES DE LA AVIACION ALEMANA

En un ataque a Portsmouth fueron atacados diques, depósitos de municiones y de petróleo, produciéndose violentas explosiones.

Se abatieron 71 aviones y 5 cazas ingleses.

Orto convoy fué atacado al Este de Margate siendo hundidos e incendiados varios barcos.

Al atacar un convoy en el Canal de la Mancha se hundieron cuatro barcos con 10.000 toneladas, siendo otros, pasto de las llamas

El aeródromo de Mantson quedó destruido así como un grupo de «Hurricane»

Berlín, 12. — En la primera fase del combate aéreo entablado hoy sobre el Canal de la Mancha, los ingleses han perdido 23 aviones. Las pérdidas alemanas son relativamente muy reducidas. Estas se elevan a seis aviones, dos de combate, dos de caza, uno de bombardeo en picado y un destructor.

Estas bajas alemanas tienen su explicación. A pesar de que los aparatos de caza británicos no han intervenido en el combate, los aparatos alemanes fueron alcanzados por el fuego enemigo al retirarse después de la lucha. — EFE.

Berlín, 12. — Los detalles sobre el ataque contra Portsmouth que se conocen, son los siguientes. Las escuadrillas alemanas se acercaron a los objetivos, dividiéndose en tres grupos, antes de llegar a Portsmouth.

Uno de ellos atacó los diques y astilleros del Estado, el segundo grupo bombardeó los depósitos de municiones y los talleres de maquinaria, la tercera formación atacó los depósitos de petróleo. Los bombarderos observaron violentas explosiones y enormes incendios, que tuvieron una amplitud jamás observada por los aviadores alemanes durante el curso de la guerra contra Inglaterra.

Durante el ataque de las escuadrillas alemanas, las unidades de caza inglesa observaron una gran reserva, limitándose a ver el fuego, desde gran distancia, contra los aparatos alemanes. — EFE.

Berlín, 12. — La aviación alemana ha atacado las bases de aviación de Inglaterra en el litoral meridional de la isla. El aeródromo de Mantson ha quedado totalmente destruido. Los campos de aterrizaje aparecían después del bombardeo, arados, como un campo de labor por la acción de las bombas de todos calibres, arrojadas sobre él.

Los hangares y las instalaciones

han sido totalmente derrumbadas. Un grupo de aviones «Hurricane» ha sido destruido, parte en el campo y parte en el aire. Los aviones alemanes no han sufrido ninguna pérdida. Se ha podido observar que los pilotos ingleses han perdido su moral desde el día de ayer. — EFE.

Berlín, 12. — La aviación alemana ha atacado un convoy inglés que navegaba por el Canal de la Mancha. Los barcos de guerra que escoltaban los mercantes han recibido el fuego de los aviones alemanes, que se lanzaron rápidamente sobre los mercantes.

Cuatro de éstos, de diez mil toneladas han sido hundidos y otros son pasto de las llamas. Han sido derri-

bados cinco cazas ingleses. Los «Stukas» alemanes no han sufrido ninguna pérdida. — EFE.

Berlín, 12. — En el primer sector parcial de operaciones de hoy, sobre la Mancha, en Inglaterra, los aviones alemanes han alcanzado hasta este momento veintitrés victorias entre las que se cuentan el derribo de dos «Spitfire», siete «Hurricane», tres «Defiant» y un «Curtis».

Los alemanes han perdido seis aviones, dos de combate un bombardero, uno de destrucción y dos cazas. — EFE.

Berlín, 12. — A media tarde se ha dado en los círculos oficiales alemanes el siguiente resumen de las opera-

ciones que han sido llevadas a cabo desde medio día:

«Los aviones alemanes han atacado varios puntos del litoral inglés. Una formación de combate ha atacado con éxito las instalaciones, marítimas y los astilleros navales de Portsmouth. En el curso de este combate han sido derribados, cuarenta aviones enemigos.

Un segundo ataque ha sido emprendido contra las barreras de globos, cerca de Dover. Varios de estos han sido destruidos y baterías inglesas han sido reducidas al silencio.

Un tercer ataque ha sido efectuado contra un convoy al Este de Margate. Varios barcos mercantes han sido hundidos y otros incendiados.

Como cuarto objetivo los pilotos alemanes se habían fijado el aeródromo de Mantson donde las bombas han alcanzado la pista, los campamentos y los hangares, causando graves daños. Una formación de «Hurricane» ha sido destruida en la pista. Cuatro aviones han sido destruidos en el suelo y tres han sido derribados en el aire. Todas las formaciones alemanas que han participado en esta lucha, han regresado sin novedad.

Durante estas operaciones han sido destruidos numerosos aviones ingleses, cuyo número no es posible fijar todavía.» — EFE.

Berlín, 12. — En el curso del ataque alemán contra las costas sur de Inglaterra, en el día de hoy, han sido hundidos cuatro buques ingleses, con un tonelaje total de diez mil toneladas aproximadamente, cerca de Maldey.

Otros barcos mercantes resultaron averiados. — EFE.

Berlín, 12. — Según las noticias recibidas hasta ahora los aviones alemanes han derribado en el día de hoy, setenta y un aparatos enemigos en combate aéreo.

Faltan siete aviones alemanes. — EFE.



Hoy se cumple un año, de que fué designado el Excmo. Sr. D. Tomás García Figueras, para ocupar el elevado cargo de Secretario General de la Alta Comisaría de España en Marruecos. Al recordar tan señalada fecha EL FARO testimonia una vez más a S. E. el Secretario General Sr. García Figueras, su más incondicional adhesión, deseándole que, como hasta el presente, el acierto continúe presidiendo su brillantísima actuación.

Hore Belisha quiere crear un potente Ejército

Londres, 12. — En un discurso pronunciado esta tarde en Levenport por Hore Belisha, el ex-Ministro de la Guerra, insistió sobre la necesidad de que la Gran Bretaña dé una eficaz resolución en todos los campos de la vida nacional, para conseguir la derrota del enemigo.

Refiriéndose a la cuestión de una eventual invasión continental, Hore Belisha, dijo: Daríamos una prueba de sabiduría si desde ahora nos dedicásemos a la creación de un Ejército de varios millones de hombres. Debíramos hacer nuestros planes para atacar al enemigo en el mismo territorio por él ocupado. Es posible que de esta manera pudiéramos terminar la guerra de manera satisfactoria. — EFE.

Un buque mercante torpedeado y hundido

Londres, 12. — Un buque mercante ha sido torpedeado y hundido en el Atlántico.

Dicho barco transportaba tropas. Setecientos supervivientes que fueron salvados por otro barco que se hallaba en las proximidades del lugar en que se hundió el primero, han sido desembarcados en un puerto inglés. El ataque se realizó durante la noche, tardando el barco en hundirse unas dos horas. No han sido hallados 120 hombres en su casi totalidad soldados, que se hallaban en su camarote en el momento de ocurrir el siniestro. — EFE.

En el local del Ceuta Sport constituyó un éxito el baile celebrado el pasado domingo

En la sociedad del Ceuta Sport, se celebró en la noche del pasado domingo, un interesante baile familiar, viéndose muy animado el salón por la enorme concurrencia de socios y familias, entre las que sobresalía el elemento femenino con su sana alegría y simpatía.

Amenizó el espectáculo la orquesta Atlántida, integrada por profesores de La Legión, interpretando un conjunto de baillables, que por lo populares y bien ejecutados, merecieron los aplausos de los asistentes.

La velada resultó muy simpática y transcurrió dentro de la mayor armonía, aumentando a medida que avanzaba la hora, el número de parejas que llenaban por completo el salón.

En los intervalos del baile, grupos de jóvenes se entregaban a la amena charla, constituyendo un éxito el logrado este día, pues, es indiscutible, que en cada reunión que se celebra en este local, es mayor la afluencia de público y más bonitas las mujeres que asisten a practicar su afición al baile.

ENFERMO

Se encuentra enfermo desde hace unos días, el joven don José Saura Benedito, hijo de nuestro querido amigo y Gerente-Propietario de EL FARO don José Saura Calderón.

Le deseamos un pronto y total restablecimiento.



ORGANIZACIONES JUVENILES

Artículo único. — Los camaradas de estas Organizaciones Juveniles que se encuentran en el Campamento Provincial de Marruecos en Ketama (Llanos Amarillos) se hallan bien y en un perfecto estado de salud.

Lo que se comunica para conocimiento de sus familiares.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 12 de Agosto de 1940. — El Delegado Local Acctal. de O. J.—Ilegible.— Rubricado.— Por conocimiento: — El Jefe Local del Movimiento.— Jacobo Guizart.

Comité Económico Local

A fin de tomar nota de todos los automóviles particulares que circulan actualmente en Ceuta, Melilla y la Zona de Marruecos, se ordena pasen por su registro, provistos de su documentación, por la Agencia "Atlas" de la Localidad en horas hábiles de oficina; advirtiéndose que a partir del día quince no se suministrará gasolina a aquellos que no se encuentren controlados.

Ceuta 12 de Agosto de 1940.

EL VICEPRESIDENTE

Anuncie en EL FARO

Ceuta

CARTILLAS DE RACIONAMIENTO

La hojilla para formar el padrón, también deberá ser llenada por las instituciones que proporcionan comida a enfermos y acogidos, así como para los internados religiosos

Es indudable que los ceutíes se han percatado de la importancia que tiene el cumplir las instrucciones dadas por el Comité Económico local, como lo evidencia el hecho de que durante el día de ayer, han recogido los boletines de inscripción en la portería de dicha entidad un número grande de personas, que no quieren quedar rezagadas en recibir su Cartilla de Racionamiento. Sin embargo, es menester que vaya aún más de prisa la recogida y entrega de las hojillas de empadronamiento, pues todo va a ser realizado con un ritmo acelerado, a fin de establecer la equidad en el reparto de los artículos de primera necesidad, que actualmente, por las razones que ya hemos apuntado, dan lugar a un abuso por ciertos elementos, con perjuicio evidente del resto de la población.

Ampliando las instrucciones que en nuestro número del domingo dábamos, vamos a referirnos hoy a determinadas instituciones que también deberán cumplir la orden de llenar los boletines de empadronamiento.

Ninguna entidad que haya de proporcionar alimento a sus recogidos, podrá quedar libre de llenar el boletín. Para que por el Comité Económico Local pueda ser prevista la cantidad de víveres que deben ser señalados para el consumo de la población ceutí, es preciso que, sin excepción alguna, cuantos deban proporcionar comidas a recogidos pasen por el Comité y den la cantidad exacta de personas a quienes hayan de atender, al objeto de que les sean proporcionadas las cartillas necesarias, correspondientes a todos los que disfruten de la asistencia de alimento.

Las Instituciones religiosas, que

tengan montado el servicio de internado o medio internado, así como cuantas religiosas o religiosos pertenezcan a la comunidad, tienen obligatoriamente que remitir las relaciones colectivas de todos ellos, al objeto de que de forma unipersonal se les proporcione la Cartilla que ha de servir de base para su suministro.

Pero, especialmente en los Colegios con internados, es imprescindible que tengan en cuenta, que en las relaciones que presenten, no deberán ser incluidos más que los internos forasteros, ya que los de Ceuta, como sus respectivas familias habrán incluido en sus hojillas de empadronamiento todos sus deudos, al inscribirlos en el internado, necesariamente habrán de entregar al Director o Directora del Colegio, las cartillas correspondientes a los alumnos que hayan de permanecer en el mismo.

Con estas últimas instrucciones, queda, pues, bien claramente definido lo que corresponde hacer a quienes han de aprovechar el beneficio de la Cartilla de Racionamiento, y tan solo nos resta en este sentido, recomendar que nadie deje para mañana el llenar el boletín de empadronamiento, pues ello es interesantísimo, al objeto de que rápidamente puedan actuar los funcionarios del Comité Económico Local, para la extensión de las mencionadas cartillas, y que estas sean repartidas a la mayor brevedad, con el objeto de que la normalidad se establezca y el reparto justo y equitativo quede, en función.

En nuestro número de mañana, explicaremos en la forma que serán extendidas las cartillas, sus diferentes clases, y de qué manera se advertirá la entrega de cartillas, y más tarde el reparto de las mercancías que sean objeto de racionamiento.

del Subsidiado cuando no se encuentre patrono responsable.

Este desfile de 120.000 viejecitos por las ventanillas del Instituto Nacional de Previsión es algo impresionante. En sus rostros rugosos se refleja la alegría y gratitud hacia esta Soledad que les da el pan y la justicia.

Para los patronos y empresas culpables de su deber es un gran consuelo el pensar que contribuyen a tapar el formidable grifo de miseria que otras generaciones no supieron o no quisieron remediar.

Para los remisos, ocultadores o cicateros, ¡qué tremenda responsabilidad moral, social e histórica!

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR
CASA CENTRAL EN MELILLA

VIAJEROS

En el vapor correo de la península salieron en el día de ayer el gestor municipal don Manuel Calatayud Aznar que se dirige a Cádiz, así como el Veterinario de esta plaza don Joaquín Blesa Fernández.

También marchó el médico D. Manuel Muñoz Márquez con dirección a la vecina ciudad de Algeciras y el conocido comerciante de esta localidad D. Juan García López, que acompaña a su familia que se traslada a Madrid.

Procedente de Alcazarquivir y con dirección a Gijón pasó por nuestra ciudad el médico don Juan Calderón Barca.

De paso para Tánger estuvieron breves horas en nuestra ciudad doña Isabel Aurenzana de Orense y doña Rosa del Maura Aurenzana que proceden de la capital de España.

Después de una corta ausencia ha regresado a esta plaza el conocido farmacéutico y apreciado amigo nuestro, don Antonio Sánchez González. Dámosles la bienvenida.

Petición de mano

Por los señores de Sánchez (don Adolfo) y para su hijo don Eduardo, ha sido pedida en Linares la mano de la encantadora señorita Ana Castillo.

La boda se efectuará en los primeros días de septiembre, antes de que los novios se incorporen como maestros españoles, en sus destinos de las escuelas de Casablanca.

Nuestra más cordial enhorabuena y efusiva felicitación a los padres y futuros contrayentes.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

En el Apero municipal de este Ayuntamiento y a disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentra depositada una caballería; lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 10 de agosto de 1940.
El Secretario Acctal, Diaz.

SECCION PRIMERA DE RECLUTA AVISO

Para hacerles entrega de documentos que les interesa y desconociendo sus domicilios se pasarán por esta Sección en días y horas hábiles de Oficina los individuos JOSE NUÑEZ ESPAÑA y MANUEL CANO ROMERO éste último perteneciente al segundo Tercio de la Legión.

Ceuta, 12 de agosto de 1940.

El Secretario de la Sección, Antonio Quero.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

MANUEL ZURITA

José Antonio Primo de Rivera 13
AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 61.

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

Deportes

Entrega de trofeos en la Federación Hispano-Marroquí de Fútbol

El pasado domingo en la Federación Hispano Marroquí de Fútbol, tuvo lugar el acto de la entrega de trofeos a los equipos que en la pasada temporada quedaron campeones en nuestra Zona. Con tal fin, a la hora designada se hallaban en el referido local el Comité Directivo, integrado por el Presidente don Luis Sánchez Urdazpal, Secretario don Ricardo Chacón Pineda y Tesorero don Antonio Sánchez Mula, así como representantes de los equipos interesados, entre los que se encontraban el Vicepresidente del Ceuta señor Molina y otras personalidades del deporte.

A las 12 en punto, el Secretario de la Federación, señor Chacón, dió lectura al acta, en la que figuraba el haber entregado en este día de los mencionados trofeos, a los equipos Ceuta Sport, campeón de la Copa de Marruecos, Tehad Riadi, campeón de la Segunda Categoría de Tetuán, Campeón de Tercera, correspondiendo, por tanto, pasar a formar parte de la Primera Categoría el Tehad Riadi y el Hércules a la Segunda.

Seguidamente el Presidente señor Sánchez Urdazpal, en breves y sencillas palabras, explicó el motivo de la reunión, lamentándose mucho de que no estuviera presente el Presidente del Tehad Riadi y haciendo alusión a la poca suerte que había tenido el fútbol marroquí en la pasada temporada, donde no consiguieron ser incluidos en la Segunda División de Liga, deseando que, para la temporada 40-41, la actuación de los equipos permita su clasificación, entre los mejores equipos españoles.

Acto seguido hizo entrega de una hermosa copa de plata, donada por S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, General Asensio, al Capitán del Club Ceuta Sport, Fernando Foncuberta, copa que queda en depósito del equipo merengue local, ya que, para adjudicársela en propiedad, será necesario ganar el campeonato marroquí, durante dos años seguidos o tres alternos.

Igualmente entregó otra linda copa del mismo metal al Secretario del Tehad Riadi, señor Gómez, y una tercera a Alfonso Ortega, Capitán del Hércules Club de Tetuán, donadas por la Esmeralda y señor Bernal, respectivamente.

Los representantes de los equipos agradecieron con la satisfacción con siguiente la distinción, prometiendo solememente hacer cuantos esfuerzos sean necesarios para lograr un buen papel en la temporada próxima y dejar a la altura que le corresponde el pabellón del fútbol marroquí.

A continuación, todos los asisten-

tes fueron invitados por la Federación Hispano Marroquí a un selecto vino español, con pastas variadas, preparado de antemano con gran esmero en unas mesas situadas en el mismo local, transcurriendo el acto dentro de la mayor armonía y buen humor.

El señor Molina, en representación del Ceuta Sport, invitó al Comité Directivo de la Federación Hispano Marroquí de fútbol a un vino de honor, que con motivo de la entrega de la Copa al campeón marroquí, ofrecían en su local social, este mismo día, a las 6.30 de la tarde, a los jugadores del mismo.

Ya terminado aquél, entró en el salón el Presidente del Tehad Riadi, cambiando saludos entre los Directivos y participando del indicado convite.

Cerca de las dos de la tarde, dió por terminado el acto, habiendo discurrido dentro de la más cordial amistad y compenetración deportiva.

CHE.

El Ceuta Sport da un vino de honor a sus jugadores

Con motivo de haberle sido entregada en la mañana del pasado domingo por la Federación Hispano Marroquí de fútbol, al club merengue local, la copa que ganara en el pasado campeonato de copa de Marruecos y que fué donada por S. E. el Alto Comisario, General Asensio, la Directiva del Ceuta Sport dió en la tarde del mismo día un vino de honor a sus jugadores, en el local social.

A las siete y media, y reunida en franca camaradería, se hallaban rodeando la mesa destinada a tal efecto, los directivos y jugadores, presidiendo el Vicepresidente Sr. Molina, que ostentaba la representación del club merengue por ausencia de su Presidente.

El señor Molina, con la copa donada, y dirigiéndose a los jugadores, dijo, que les hacía entrega de este preciado trofeo, pidiéndoles a todos, que en la temporada próxima pongan todo su entusiasmo y rendimiento, para que los colores que representan brillen a la altura que les corresponde, como campeón de Marruecos, y con una copa de vino, brindó por la prosperidad del equipo.

El acto resultó muy interesante, estando juntos por espacio de un par de horas, directivos y jugadores.

Entre los allí reunidos pudimos observar a los viejos y nuevos elementos del cuadro merengue, entre los que se encontraban Cernudas que ha renovado su ficha y un destacado jugador norteno, del que más adelante, seguramente, podremos dar a la publicidad su nombre.

cedencia legal española o de las producciones dentro de las Islas o Zona referida.

4.^a—El presente anuncio será sufragado a prorrato por los adjudicatarios en partes proporcionales.

5.^a—Las entregas de las prendas y efectos adjudicados empezarán a servirse a los Tercios en sus Almacenes libre de todo gasto a partir de los 60 días de quedar en firme la adjudicación, y quedará efectuada su entrega total a los seis meses siguientes.

6.^a—Los pagos se efectuarán por los Tercios en la forma que acuerden con los adjudicatarios y del importe de la factura será descontado el 130% de impuesto de pagos al Estado.

7.^a—Los concursantes o sus representantes serán notificados con antelación de la fecha que se efectúe la Junta Económica General de La Legión.

8.^a—Los modelos a que se refiere la base del apartado 2.^o tendrán las características que se señalan a continuación de cada una de ellas.

PRENDAS Y EFECTOS

- 2.000 Abrigos Modelo Legión.
- 42.002 Alpargatas (Pares) Altas Modelo Legión.
- 4.050 Bolsas de costado. Color cuero negro.
- 18.505 Botos. Color cuero negro mo-

Tetuán

AVISO

El próximo día 2 de septiembre a las doce y media (hora oficial) se celebrará en la Delegación de Fomento en Tetuán y en la Oficina del Servicio Agronómico en Larache, subasta pública para la ejecución de las obras de "TRANSFORMACION EN REGADIO DE LA FINCA MAJZEN LA MERISA" (caseta de elevación con galería y pozo de toma, canal de conducción, aliviadero, acequia principal, red de acequias secundarias y red de colectores), con un presupuesto por contrata de CUATROCIENTAS DIECINUEVE MIL SEISCIENTAS TREINTA Y CUATRO PESETAS CON CINCUENTA Y OCHO CENTIMOS

Cuantos documentos comprende el proyecto de estas obras que forma parte del de "ESTABLECIMIENTO DE LA COLONIA AGRICOLA MUSULMANA DE LA MERISA" y demás particularidades de la subasta se encuen tran a disposición de los que deseen examinarlos en las Oficinas antes citadas

Tetuán, 6 de agosto de 1940

El Delegado,
Arturo Laclaustra. -- Rubricado.

Vermout VALLEJO

Junta de Servicios Municipales. -- Tetuán

En lo sucesivo el precio de la leche natural, que se venda en esta ciudad incluso la servida a domicilio, será el de 150 pesetas el litro.

Tetuán 12 de agosto de 1940.

EL PRESIDENTE

Academia «La General»

Centro legalmente reconocido por el Ministerio de E. N.

Todos cuantos alumnos se consideren con derecho a inscripción gratuita para el Curso 1940-41, deberán presentar la documentación que lo justifique en la Secretaría de este Centro durante todo el mes de Agosto.

dela Legión.

- 500 Corrajes de pistola. Color cuero negro modelo Legión.
 - 1.000 Corrajes de granaderos. Color cuero negro modelo Legión
 - 170.300 Pares de calcetines. Tono gris verdoso.
 - 21.895 Calzoncillos. Blancos.
 - 56.695 Camisas. Color y modelo Legión
 - 4.300 Cubiertos. Modelo Legión con escudo.
 - 4.500 Cantimploras. Reglamentarias.
 - 5.236 Cinturón de paseo. De hebilla y modelo Legión color negro.
 - 7.500 Correillas de manta. De 2 cm. de ancho con hebilla.
 - 6.000 Guerreras de paño. Con solapa modelo Legión tono verdoso.
 - 12.000 Guerreras de Kaki. Con solapa modelo Legión tono verdoso.
 - 21.900 Gorros. Modelo Legión tono verdoso.
 - 4.526 Pares de guantes. Color gris y de lana.
 - 750 Pares de guantes. De gamuza, blancos, de manopla modelo Legión.
 - 15.000 Pantalones de paño. Rectos, tono verdoso.
 - 16.070 Pantalones de kaki. Rectos, tono verdoso.
 - 195.000 Pañuelos.
 - 5.328 Platos de aluminio. Reglamentarios.
 - 2.160 Porta-fusiles. Color negros.
 - 7.500 Mantas.
 - 2.830 Monos. Azules.
 - 4.000 Toallas.
- Ceuta, 11 de Agosto de 1940.
De Orden de S. E.
El Teniente Coronel Secretario.

Comité Económico Regional de Yebala

AVISO

Por el presente, se pone en conocimiento del público, que el precio de la leche de cabra o vaca, vendido en la calle o a domicilio, será vendida, a partir de esta fecha a UNA peseta CINCUENTA céntimos el litro.

Se encarece al público haga las denuncias correspondientes al incumplimiento de esta disposición, para la sanción a que haya lugar.

Tetuán, 13 de Agosto de 1940.

AVISO

A fin de tomar nota de todos los automóviles particulares que circulan actualmente en Ceuta, Melilla y la Zona de Marruecos, se ordena pasen para su registro, provistos de su documentación, por la Agencia "Atlas" de la localidad en horas hábiles de oficina advirtiéndose que a partir del día 15 no se suministrará gasolina a aquellos que no se encuentren controlados. Tetuán, Agosto de 1940.

C. N. S.

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL

AVISO

Por el presente, se anuncia Concurso, para proveer mediante oposición, en las distintas C. N. S. de la Zona del Protectorado Español, las plazas que en ellas han de cubrirse.

En cada C. N. S. tienen los aspirantes a su disposición, las Bases del Concurso, programa y nota de las plazas que han de cubrirse en cada Localidad

Las solicitudes con la documentación de cada aspirante, serán admitidas hasta las ocho de la noche del día quince del actual, en cuya fecha y hora, quedará cerrado el plazo de admisión de las mismas.

Los ejercicios darán comienzo el día veintidós del actual a las once de la mañana en el local de la C. N. S. Los admitidos para cada Localidad tomarán posesión de su cargo en primer de septiembre

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán, 1.^o de Agosto de 1940.

SI QUIERE USTED LLEGAR A VIEJO, BEBA. VINO VALLEJO

C. N. S.

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL

AVISO A LOS EMPRESARIOS

Ampliado hasta el próximo día 20 del corriente, por la Delegación Nacional de Sindicatos, el plazo para la entrega de las aportaciones patronales a la "Obra Sindical de 18 de Julio" de previsión y asistencia sanitaria al trabajador enfermo y accidentado, en sustitución del coste de la comida de Hermandad Sindical, se pone en conocimiento de quienes a la fecha no lo hayan efectuado, advirtiéndose de la obligatoriedad de hacerlo, sin excepción, ya que transcurrido el plazo se les exigirá a los sindicatos con la debida publicidad

Tetuán a 8 de agosto de 1940.

El Delegado Provincial Sindical

ANUNCIOS BREVES

CEUTA

VENDO radio, piano, muebles y máquina de coser. Falange Española, 91-2.^o

TETUAN

COMPRO serie sellos de Marruecos 4.^o aniversario. Libros de ocasión. Tetuán. Dioni. Zoco del Trigo.

La Legión

INSPECCION

Concurso para la adquisición de vestuario y efectos

Necesitando este Cuerpo adquirir para las atenciones de su personal las prendas de vestuario y efectos que se detallan a continuación, se abre concurso entre los Industriales de la Península, Canarias, Baleares y de la Zona de influencia de España en Marruecos, los que se atenderán a las bases siguientes:

1.^a—Los industriales remitirán sus ofertas debidamente reintegradas con arreglo a la Vigente Ley del Timbre, a la Inspección de La Legión en Ceuta, antes de las 24 horas del día 20 del corriente mes, haciéndolo por separado cada una de ellas cuando sean varias las prendas o efectos concursados.

2.^a—A las mismas acompañarán modelos de las propuestas con una etiqueta o cartón donde solo sea señalada el precio y una referencia que indicará en la oferta, sin señalar nombre del concursante, ajustados a las características que se señalarán en base.

3.^a—Los materiales a emplear en las construcciones serán todos de pro-

EL FARO

MARTES, 13 DE AGOSTO DE 1940

COMUNICADOS

Oficiales de guerra

ALEMAN

Berlín, 12. — El Alto Mando del Ejército Alemán comunica el lunes al mediodía lo siguiente:

"Como ya se ha anunciado, nuestras escuadrillas de combate atacaron el 11 de agosto el puerto de guerra inglés de Portland, importantes instalaciones portuarias y los muelles. El dique flotante y el puerto de transporte, fueron destruidos, alcanzándose los depósitos de petróleo.

En el puerto de Castletown fué hundido un buque mercante de tres mil toneladas.

En la desembocadura del Támesis, un convoy británico, fué tomado como objetivo por nuestros aviones. Tres barcos, con un total aproximado de diecisiete mil toneladas fueron hundidos, resultando gravemente averiados otros cuatro mercantes y dos destructores.

Durante el curso del ataque se originaron diversos combates aéreos favorables para nosotros, infligiendo los cazas alemanes graves pérdidas al enemigo.

En la noche del 12 de agosto, la aviación alemana atacó las industrias aéreas de Inglaterra, las instalaciones portuarias de Cardiff y Bristol, los grandes depósitos de petróleo de Woyuth y en diversos lugares fueron destruidos los puestos de artillería antiaérea enemiga.

Ha continuado regularmente el arrojamiento de minas ante los puertos británicos.

Aviones enemigos atacaron por la noche objetivos no militares en el Norte y Oeste de Alemania.

Las bombas incendiarias arrojadas sobre zona abierta de una ciudad del Norte de Alemania, produjeron algunos incendios que fueron sofocados inmediatamente por los servicios de seguridad y auxiliares.

Las pérdidas enemigas durante el día de ayer fueron de noventa aviones y ocho globos de barrera, además de los aviones derribados por artillería antiaérea. Solo se echan de menos 21 aviones alemanes.

Un submarino alemán hundió a una nave mercante enemiga que navegaba en convoy y estaba escoltada por buques de guerra." — EFE.

ITALIANO

Roma, 12. — El Cuartel General de las fuerzas armadas italianas, ha publicado el siguiente parte de guerra:

"En la Somalia británica, prosiguiendo sus ataques, nuestras tropas han entablado contacto con el grueso del enemigo." — EFE.

INGLES

Londres, 12. — El Ministerio del Aire y el de Seguridad interior ha publicado un comunicado que dice:

"La aviación enemiga lanzó bom-

bas durante la noche última, sobre muchos lugares de Inglaterra, no causando daños de importancia.

En el Sudoeste fueron lanzadas bombas incendiarias en una ciudad provocándose algunos incendios, que fueron rápidamente sofocados.

En el centro del país han sido lanzadas varias bombas explosivas de gran calibre en diversos distritos, ocasionando daños materiales en algunas casas y diversas víctimas.

En el sudoeste fué bombardeada por el enemigo una instalación ferroviaria, causando algunos daños, aunque de poca consideración. Además en las zonas del Este y Sudoeste se lanzaron bombas en sitios aislados, causando algunos desperfectos.

Nuestra aviación de caza atacó a los bombarderos enemigos, ayudados por la D. C. A., consiguiendo derribar poco después un avión de bombardeo enemigo." — EFE.

Nairobi, 12. — Comunicado de las tropas británicas:

"Nuestras tropas de tierra han llevado a cabo un reconocimiento en Debel, a treinta millas al Sur de Moyale, encontrando fuerte resistencia por parte del enemigo.

Nuestra aviación ha realizado también vuelos de reconocimiento sobre las zonas del Norte de la frontera, no señalándose movimientos del enemigo." — EFE.

El Cairo, 12. — Comunicado oficial del Cuartel General:

"Sin novedad en el desierto occidental. En el Sudán y Palestina, no se ha registrado actividad alguna. En Somalia no ha habido operaciones y el enemigo no ha realizado ningún avance. Las informaciones obtenidas por las unidades de reconocimiento indican que en Kenya el enemigo se sostiene en Duvel." — EFE.

Constantino Cosío, Hijo

COSECHERO, CRIADOR EXPORTADOR DE VINO

CHICLANA DE LA FRONTERA

Las mejores soleras de vinos finos para satisfacer los paladares más exigentes.

CASA EN CEUTA: AVENIDA GENERAL SANJURJO, 2.

GRANDES ALMACENES DE TRIBOS

CASA IBAÑEZ

La casa más surtida

Últimas novedades

CRONICA DE LA D. N. B.

«Brillante jornada para las alas alemanas y negra para las inglesas»

Dice el cronista de la Agencia

Berlín, 12. — Crónica de la Agencia D. N. B.:

"Brillante jornada para las alas alemanas y negra para los ingleses. A las ocho horas de la mañana se dió orden a los aviones de caza. Estos, los "Messerschmidt" toman el aire inmediatamente en busca del enemigo, donde quiera que lo encuentren. También salen algunas formaciones de bombarderos que se dirigen a atacar a un convoy británico en la desembocadura del Támesis. Otras escuadrillas se dedican a la persecución.

Desde una altura de tres mil metros, los cazas se lanzan en vuelo hacia el Oeste. Vuelan a gran velocidad por encima de la parte meridional de Inglaterra, para volver al Canal de la Mancha. Al primer choque con el enemigo seis aviones Spitfire, caen envueltos en llamas al suelo. Al mismo tiempo, los de combate, hacen llover las bombas pesadas sobre un mercante de ocho mil toneladas, sobre un torpedero y otro de 2.500. Las aguas de la Mancha hierven bajo las explosiones de las bombas y la agitación

de las hélices de los barcos.

Una hora más tarde se ven pasar nuevas formaciones alemanas, que con la velocidad del rayo, se dirigen a los campos de aviación ingleses. Se encuentra una nueva formación inglesa, pero los "Spitfire" optan por refugiarse en las nubes.

Ni una sola escuadrilla inglesa acepta el combate. Todos los ingleses se retiran en las proximidades de sus propios campos. Al parecer no se sienten ya capaces de garantizar la defensa y la protección.

Nuestros aviones de salvamento, lentos, sin armas, con la Cruz roja pintada en sus alas, cruzan por el Canal.

Al poco rato se nota que un avión de este tipo, había sido atacado por los "Spitfire", en el momento en que trataba de salvar a tres pilotos ingleses que se debatían entre las olas.

En presencia de esta agresión, se lanzó un avión de caza alemán y ha derribado a los tres Spitfire que habían participado en la acción." — EFE.

La nueva organización constitucional y administrativa de Francia

Declaraciones del general Nogues a su regreso a Rabat

Rabat, 12. — A su regreso de Vichy el General Nogues ha sido interrogado por un corresponsal de la Havas, sobre la nueva organización constitucional y administrativa de Francia.

El General Nogues ha respondido: "Creo que el futuro de nuestro país depende de esta nueva organización. De todos los factores que han influido en Francia, el administrativo ha sido el más pernicioso y deficiente; pero el Mariscal Petain ha terminado con él." — EFE.

Rabat, 12. — El General Nogues ha declarado también a los periodistas que los diferentes proyectos contenidos en el discurso que pronunció ante el sepulcro del General Lyautey fueron sometidos a la aprobación del Gobierno francés.

Añadió que en breve dichos proyectos se verían traducidos en importantes reformas, en las que se tendría en cuenta las inspiraciones recibidas

de los diferentes departamentos ministeriales franceses, porque van a hacerse en Marruecos, con arreglo a la pauta trazada en la reorganización general francesa. — EFE.

Violento huracán en la costa de la Carolina produce graves daños

Carolina del Sur, 12. — Un huracán que pasó súbitamente sobre la costa de la Carolina, ha causado inundaciones en los barrios comerciales y financieros de la ciudad de Charleston y ha cortado todas las comunicaciones durante varias horas.

La violencia del huracán fué tanta que una duna de arena ha sido transportada por el viento a un lugar lejano.

Se cree que los daños son muy graves; pero hasta el momento no se conocen detalles concretos. — EFE.

Lotería Nacional

Madrid, 12. — Lista de los números y poblaciones a que han correspondido los primeros premios de la Lotería, en el sorteo celebrado hoy:

5.025. 120.000 pesetas. Gijón, Madrid, San Sebastián, Cádiz.

31.948. 60.000 pesetas. Las cuatro series en Gijón.

32.055. 30.000 pesetas. Las cuatro series en Madrid.

PREMIADOS CON 2.000 PESETAS

31.679 6.966 19.234 17.474 26.828 26.756
32.082 2.869 16.379 24.507 31.039 10.438
31.268 10.395

El general Ponte en Melilla

Melilla, 12. — El General Ponte, Jefe de las Fuerzas de Marruecos, llegó a medio día en avión. En el aeródromo fué recibido por los Generales García Valiño y Delgado y otras autoridades.

El General Ponte fué cumplimentado seguidamente por comisiones de los Cuerpos y Armas de la guarnición.

Amontillado VALLEJO

DOCTOR GONZALEZ - HABA
GARGANTA-NARIZ-OIDOS

Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1
Teléfono, 283. - CEUTA

En TEIUAN: Martes, Jueves y Sábados

Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

BARACHOL

ideal-contrala sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación. En Farmacias, 6 pesetas tubo.